

El Eldense solo pudo sumar un punto ante el Ferrol

01/12/2024



El Eldense solo ha conseguido sumar un punto en el Nuevo Pepico Amat ante el Racing de Ferrol. Los de Dani Ponz han salido enchufados en la segunda mitad marcando un gol de Juanto, pero el colegiado Cid Camacho ha decidido anularlo por un posible fuera de juego de Nacho Monsalve. Los azulgranas **suman 19 puntos y se encuentran en la 16ª plaza.**

Antes del partido se ha realizado un homenaje a los jugadores del CD Eldense que disputan la Liga Genuine con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad que se celebrará el próximo martes 3 de diciembre.

Mucho ruido, pero pocas nueces en los primeros 45 minutos por parte del Deportivo. Los azulgranas han generado numerosas ocasiones empezando por la de **Chapela** en el minuto 4 con un centro de Víctor García que no ha podido golpear de cabeza por poco.

Nacho Quintana ha sido el otro azulgrana protagonista con hasta tres ocasiones: la primera de ellas ha llegado en el minuto 11 al girarse dentro del área consiguiendo un disparo cruzado complicado que se marchó por la línea de fondo. La siguiente ha sido un disparo lejano en el minuto 20, y ocho minutos más tarde lo ha intentado de cabeza, pero el balón ha acabado en las manos de Jesús Ruiz.

La última ocasión de la primera parte la ha tenido **Chapela con un disparo a placer** tras una buena jugada individual complicándole la situación al guardameta del conjunto gallego. El Ferrol ha concluido la primera mitad sin generar peligro en la portería defendida por Ian Mackay.



Así ha sido el gol de Juanto que han eliminado por un dudoso fuera de juego de Nacho Monsalve | Nando Verdú.

El Deportivo ha salido a la segunda mitad igual de enchufado que en la primera y ha tardado exactamente tres minutos en mandar el esférico al fondo de la red con un disparo de **Juanto Ortuño**. Sin embargo, el gol no ha subido al marcador después de que el VAR avisase al **colegiado Cid Camacho y este entendiese que Nacho Monsalve, quien no interfiere en la jugada, molestase al guardameta**.

El Ferrol ha querido reaccionar rápido con una jugada por la banda derecha que ha propiciado que **Nacho ejecutase un potente disparo** que ha estado cerca de poner por delante en el marcador al conjunto gallego con su primer acercamiento claro. De hecho, el Ferrol ha sumado 15 minutos más de posesión del balón generando más juego en el centro del campo que los locales.

En uno de esos acercamientos el colegiado Cid Camacho **ha pitado un penalti provocado por Víctor García que ha dejado al Nuevo Pepico Amat sin respiración**, pero tras revisarlo en el VAR ha decidido anularlo.

Tras esa jugada el Eldense ha dado un paso hacia delante buscando el gol a la desesperada, pero finalmente el partido ha acabado en tablas.

El próximo partido liguero del Eldense será el domingo 8 de diciembre a las **18:30 horas ante el Burgos en El Plantío**, pero antes, el miércoles 4 de diciembre, a las **20 horas jugará la segunda ronda de Copa del Rey ante el Cádiz** en el Nuevo Mirandilla.

Jornada 17

CD Eldense: Mackay; Fran Gámez (62' Cris Montes), Piña, Nacho Monsalve, Marc Mateu; Víctor García, Sergio Ortuño, Timor (62' Youness), Chapela (80' Unai Roperero); Nacho Quintana (87' Godoy) y Juanto Ortuño (80' Joel Jorquera).

RC Ferrol: Jesús Ruiz; Buñuel, Puric, Naldo, Castro; Álvaro Sanz, Seño; Nacho, Álex López (58' Chiki), Dorrio; y Álvaro (80' Luis Perea).

Árbitro: El colegiado Cid Camacho ha amonestado con tarjeta amarilla por parte del CD Eldense a Dani Ponz (50'), Fran Gámez (54'), Nacho Quintana (82') y por parte del RC Ferrol a Jesús Ruiz (55'), Seño (83')

Estadio: Nuevo Pepico Amat ante 4.059 personas.